Coordinacion Occitana de Besierés
coodinacion.occitana.besiers@mailoo.org
Béziers, le 22 janvier 2015
Dezleis, le 22 janvier 2015
Madame, Monsieur,
Veuillez trouver ci-dessous le communiqué de presse de la <i>Coordinacion Occitana de Besierés</i> , qui rassemble les associations oeuvrant en faveur de la langue et culture occitanes à Béziers.
Vous pouvez, si vous le souhaitez, publier ce communiqué dans vos colonnes.
Cordialement.

Coordinacion Occitana de Besierés

## **COMMUNIQUÉ**

La *Coordinacion Occitana de Besierés* a appris que l'équipe municipale actuelle souhaite modifier ou supprimer le Festival occitan *Fèsta d'Òc*, qui réunit depuis de nombreuses années touristes et biterrois autour de ce rendez-vous.

Nombre d'acteurs culturels, qui oeuvrent harmonieusement depuis tant d'années pour que le festival *Fèsta d'Oc* se déroule de la meilleure des façons, pensent que cet événement est indispensable pour le rayonnement de la ville.

La culture occitane fait partie intégrante de la structuration culturelle de la ville de Béziers et amputer ses citoyens de cette richesse patrimoniale équivaut à les priver de ce qui participe de leur spécificité culturelle. C'est de la même façon priver les nouveaux arrivants qui ne sont pas forcément originaires de la ville d'un élément clef dans l'attrait patrimonial et culturel que peut compter notre ville.

Au mois de novembre dernier, la *Coordinacion Occitana de Besierés* a demandé davantage de précisions sur le sujet au maire de la ville et lui a demandé audience. La réponse, par courrier signé de l'adjointe à la culture, signifiait de demander un rendez-vous à la personne chargée de la réalisation technique de cet événement.

Or, la *C.O.B.* pense qu'il appartient à l'élu en place de donner davantage de précisions quant à la suppression ou la non suppression de ce festival, pour ensuite travailler de concert avec la personne chargée de la réalisation technique du festival.

La *C.O.B.* attend donc de la municipalité actuelle une réponse claire quant à ce qu'elle souhaite faire du festival occitan, indépendamment des autres moments forts que sont la Fête de la Musique et le Village Occitan de la Féria de Béziers.

La suppression du festival porte préjudice à la création vivante occitane et à sa liberté d'expression qui a besoin de ce lieu de diffusion dans l'espace public. Elle porte également préjudice à l'expression de la richesse culturelle de la ville ainsi qu'à la consolidation des associations et autres structures locales pour qui cet événement est un élément clef de la culture à Béziers.

Les structures réunies dans la *Coordinacion Occitana de Besierés* veulent un événement occitan.

Yves Rouquette s'est investi et a participé à de nombreuses reprises à Fèsta d'òc. Honorer sa mémoire, c'est d'abord poursuivre son oeuvre pour « Béziers ville occitane ».

La Coordinacion Occitana de Besierés